



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0033/2011		Datum:	31.05.2011			
Verfasser:	06-FBG-Ratsfraktion		Az:				
Gremienweg:							
16.06.2011	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:							
Antrag der FBG - Festlegung der Flächen für die Außengastronomie -							

Die Verwaltung wird aufgefordert, in Zukunft bei der Festlegung der Flächen für Aussengastronomie auch das Interesse der Bewohner in den betroffenen Straßen und auf den Plätzen zu berücksichtigen. Die Außenbestuhlung sollte nicht vergrößert, sondern auf ein vertretbares Maß reduziert werden.

Begründung erfolgt mündlich.